

平成27年度浮田学区「敬老の集い」

平成27年10月18日

主催:浮田学区連合町内会

平成27年10月18日(日)に第6回浮田学区「敬老の集い」が浮田ふれあいプラザにて50名が参加され開催されました。

当日は天候もよく皆さん朝早くから来場され、定刻の9時30分に開始されました。連合町内会長の開会の挨拶に続き来賓のかたがたの祝辞、祝電の披露があり、また長老の方に記念品の贈呈に続き、参加者代表より謝辞をいただき、式典も無事終了しました。

今年は、最近高齢者の交通事故が多発しているため、岡山東署の交通課による「交通安全講話」をしていただきました。当浮田学区から重大事故の発生がないように皆さん気をつけましょう。

その後、日本舞踊や、ハーモニカ演奏などで楽しみ昼食としました。午後は昨年同様に好評のbingoゲームを行い大変楽しい一時を過ごしました。昨年と違い今年は13時30分にはすべての行事を終えました。

関係者の皆様には大変お世話になりました。その様子を下記写真で紹介いたします。

敬老の集いの会場です。



浮田学区連合町内会会長の挨拶。

浮田学区連合町内会役員。



来賓の方々です。



長老の方に記念品の贈呈。



各町内会ブロックごとの集合写真です。



各町内会ブロックごとの集合写真です2



来賓の方々の励ましの言葉！



皆さん身近な内容に耳を傾け真剣に聞き入っています。1

警察署長の講演安全に注意しましょう！



日本舞踊やハーモニカ演奏など楽しい時間です。



ハーモニカ演奏と昔懐かしい歌の合唱もありました。



昼食もおいしく頂きました。

ピンゴゲーム開始です。



皆さんピンゴを楽しみに！ ピンゴゲームも盛り上がりました。 ピンゴをゲットし嬉しそうでした。



参加者の皆様・スタッフの皆様長時間お疲れ様でした。